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蒲郡市教育委員会令和６年３月定例会会議録 

 

開会日時 令和６年３月２７日（水）午後２時００分 

 

閉会日時 令和６年３月２７日（水）午後３時２２分 

 

場  所 蒲郡市役所６階 第３委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利 委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ２月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

   第２号議案  教育委員会事務職員の人事異動について 

第３号議案  令和６年度学校教育指針について 

第４号議案  令和６年度社会教育指針について 

第５号議案  蒲郡市青少年センター運営規則の一部改正について 

第６号議案  事務の委任について 

第７号議案  蒲郡市教育委員会事務局処務規則の一部改正について 

第８号議案  蒲郡市児童クラブ利用手数料の徴収に関する規則の廃止に 

       ついて 

第９号議案  事務の委任についての廃止について 

 ４ 各課報告事項 

５ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和６年３月定例会は成立。 

 

１ ２月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）人事異動について 

（２）市議会３月定例会について（主な一般質問内容）       

（３）令和６年度「ラーケーションの日」の実施について 

     

３ 議案 

第２号議案 教育委員会事務職員の人事異動について 

  教育部長説明 

 

質疑応答なく、第２号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第３号議案 令和６年度学校教育指針について 

  学校教育課長説明 

 

  質疑応答なく、第３号議案については全員一致をもって承認された。 

 

  第４号議案 令和６年度社会教育指針について 

  生涯学習課長説明 

   

  質疑応答なく、第４号議案については全員一致をもって承認された。 

 

  第５号議案 蒲郡市青少年センター運営規則の一部改正について 

  生涯学習課長説明 

 

  質疑応答なく、第５号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第６号議案 事務の委任について 

スポーツ推進課長説明 

 

  質疑応答なく、第６号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第７号議案 蒲郡市教育委員会事務局処務規則の一部改正について 

教育政策課長説明 

 

質疑応答なく、第７号議案については全員一致をもって承認された。 
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第８号議案 蒲郡市児童クラブ利用手数料の徴収に関する規則の廃止に 

ついて 

教育政策課長説明 

 

質疑応答なく、第８号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第９号議案 事務の委任についての廃止について 

教育政策課長説明 

 

質疑応答なく、第９号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

  質疑応答。 

  〇石渡委員 

リーディングプロジェクトについて、進捗状況は。 

  ●教育政策課長 

   公共施設マネジメント実施計画では、令和１３年度までにと示されていますが、

もちろんもっと早くしたい思いは持っています。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇渡辺委員 

子ども子育て会議に出席していた際に、今年度、蒲郡中学校に不登校教室がで

きたが、小学校にも拡大してほしいという意見が出ていた。 

----------------------------------------------------------------------- 

  〇石渡委員 

   ＧＩＧＡスクールに関する冊子は、小学校・中学校両方に配布していますか。 

  ●学校教育課長 

はい。 

  〇石渡委員 

   感覚的な話ではありますが、小学校はタブレットを度々持ち帰ってきた印象が

ありますが、中学校はあまりという印象のため、うまく活用されている事例をも

っと広げていくことが大切ではないか。 
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  --------------------------------------------------------------------- 

  〇石渡委員 

   ナイター照明の修繕について、今年度中央小を対応されたとのことですが、北

部小も前から不点灯している場所があるわけですが、対応に優先順位があったり

しますか。 

  ●スポーツ推進課長 

   利用状況も一つの目安ですが、中央小も北部小もどちらも利用者は多いと認識

しています。ただ、中央小は半分近くが不点灯であったため、今年度は中央小と

いうことになりました。 

  --------------------------------------------------------------------- 

    

４ その他 

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は４月１９日（金）午後２時００分から行います。 

 

 

 

 

 


